

Lettre de motivation bourse Vallet 2021.

Paris, le 8 août 2021

Madame, Monsieur

Actuellement étudiant en 1^{ère} année à l'école supérieure Ferrandi Paris, je débuterai ma deuxième année du *Bachelor Arts Culinaires et Entrepreneuriat* début septembre. C'est dans cette perspective que s'inscrit ma demande de bourse Vallet.

Plus j'avancais dans ma scolarité, plus mon désir de travailler manuellement notamment dans la cuisine se développait. Cependant j'ai choisi de ne pas me fermer de portes, j'ai donc passé mon Bac S (spé maths) que j'ai obtenu mention Très Bien.

Par la suite, j'ai postulé pour deux écoles qui représentaient selon moi l'excellence de la gastronomie française à savoir *L'Institut Paul Bocuse* et *l'École Ferrandi Paris*. Admis dans ces deux écoles, j'ai choisi l'École Ferrandi car elle était plus en phase avec ce que je recherchais : un enseignement rigoureux et exigeant en groupes restreints.

Cette première année a été très enrichissante pour moi et m'a permis de pleinement me consacrer à ce qui n'était jusqu'alors qu'une passion. J'ai d'abord pu approfondir mes bases techniques en pratiquant la cuisine entouré de grands chefs qui ont su me guider à travers toute ma progression. Et par la suite cuisiner pour le restaurant d'application de l'école (« le 28 ») avec des élèves de deuxième année qui nous ont transmis leur passion et leur amour du métier.

En vue d'approfondir mes connaissances et ma pratique du métier, j'ai été amené à effectuer deux stages dans deux restaurants différents, respectivement un mois à *l'Antre Amis* et deux mois à *L'Hôtel Matignon*.

Mon premier stage à *l'Antre Amis* a débuté en mars 2021, une période compliquée pour tout le monde mais surtout pour les restaurateurs, du fait des restrictions sanitaires. Néanmoins ce stage en click and collect m'a permis d'affiner ma vision du métier et d'élargir le spectre de mes compétences ainsi que mes connaissances du métier.

Mon deuxième stage s'est déroulé dans les cuisines du Premier Ministre où j'ai pu aider à la conception de plusieurs services pour le Premier Ministre, une cuisine minutieuse, recherchée, demandant beaucoup de rigueur et d'attention. La cuisine de *Matignon* servant aussi tout le personnel qui travaille sur place, j'ai dû apprendre à gérer des taillages, les cuissons et le service pour près de deux cents couverts. Cette expérience assez singulière m'a fait découvrir une nouvelle façon d'appréhender la cuisine.

Malheureusement la crise sanitaire actuelle m'a empêché de réaliser mes trois mois de stages dans un même restaurant et donc d'être rémunéré.

Ayant le sentiment de ne pas avoir pleinement profité de mon expérience en milieu professionnel j'ai décidé de travailler tout le mois de juillet à *Pêche* un bistrot du 17^{ème} arrondissement de Paris, afin d'avoir une expérience plus complète du métier. La cheffe y conçoit une cuisine décomplexée, pleine de fraîcheur, changeante au rythme des saisons et qui privilégie les circuits courts ainsi que l'agriculture raisonnée.

Ce sont des thèmes qui me touchent et que j'aimerais explorer à travers la vision de grands chefs.

L'année prochaine je vais être amené à effectuer un stage de six mois et je souhaiterais pouvoir le réaliser dans un restaurant renommé même si cela doit être en dehors de Paris.

Pour mener ce projet à bien, je me heurte pourtant encore à des difficultés financières.

J'ai dû contracter un prêt étudiant de 60 000€ afin de pouvoir payer mes frais de scolarité.

Dépendant du foyer fiscal de ma mère, qui est en congé de longue maladie depuis trois ans et en instance de séparation avec mon père, je n'ai que très peu de possibilités financières venant de ma famille.

C'est pourquoi je souhaiterais un appui financier par le biais de cette bourse qui me permettrait d'être plus autonome dans mes choix et dans l'évolution de mes projets.

J'espère que ma candidature saura retenir votre attention, veuillez agréer, Madame, Monsieur,
mes sincères salutations.

Noé Noirclerc